

Starker Auftakt, schwaches Ende für Bärenstark 2 zum Saisonstart in der Freizeitliga B

Die Bären 2 traten nach ihrem Aufstieg am **Samstag, den 19. Oktober** zum ersten Mal in der Freizeitliga B an und zeigten zum Saisonauftakt zunächst eine starke Leistung. Im ersten Satz konnten sie gegen die routinierten Spieler des **VfL Pfullingen** mehrfach die Führung übernehmen und starteten mit überzeugenden Punkten. Doch bei einem Stand von 15:15 machte sich die Nervosität auf dem ungewohnten Terrain bemerkbar und hinderte das Team daran, die Souveränität zu behalten. Der Satz ging mit 25:20 und 25:9 und damit 2:0 an den starken Gegner.

Auch im zweiten Spiel gegen den **TSV Gomaringen** kämpften die Bären 2 mutig und brachten das gegnerische Team ins Schwitzen. Trotz spürbarem Einsatz und Wille musste das Team leider auch hier beide Sätze mit 25:19 und 25:15 abgeben.

Insgesamt aber gilt: **Das Potenzial ist vorhanden – und die Bären blicken optimistisch auf den nächsten Spieltag in dieser neuen herausfordernden Klasse.**



Es spielten: Micha, Aaron, Martin, Marc, Julia und Anja mit mentaler Unterstützung von Dima 😊